

## Résolution d'urgence « De la place Tarhir à la place Puerta Del Sol, construire l'avenir »

Résolution adoptée par le 86ème congrès de la LDH, Reims - 11, 12 et 13 juin 2011

Depuis quelques mois, en Afrique du Nord et au Moyen-Orient, les peuples et tout particulièrement la jeunesse se lèvent pour faire respecter leurs droits et leur dignité. Avec une étonnante détermination, au Sud et à l'Est de la Méditerranée, ces hommes et ces femmes ont le courage de faire face aux armes braquées contre eux : leur rage de vivre est plus forte que la peur.

Ils refusent la violence. Ils dénoncent la corruption, la loi du plus fort, l'impunité des puissants. Ils réclament la liberté, la justice sociale et l'instauration d'une véritable démocratie. Ils révèlent à tous que l'effectivité des droits est une aspiration universellement partagée.

Récemment en Europe, d'Athènes à Lisbonne en passant par Madrid ont lieu des mobilisations contre la déraison économique, contre l'incohérence de choix politiques qui entraînent crises sociales et précarisation.

Chacun à leur façon, ces mouvements sont à la recherche d'alternatives politiques, économiques et sociales. Ces hommes et ces femmes veulent trouver leur place dans une société libre et équitable.

Leur répondre par le mépris, le rejet ou pire encore par la répression, c'est être aveugle et sourd à la profondeur du problème qu'ils révèlent.

Ils montrent à l'échelle du monde une volonté d'instaurer des démocraties qui respectent les exigences citoyennes. Ils construisent l'avenir. Que nos sociétés retrouvent confiance en cet avenir est une priorité.

La Ligue des droits de l'Homme est solidaire de ces mouvements. Nous devons être à l'écoute de ce qu'ils nous disent.

Adoptée à l'unanimité, moins 35 abstentions.